



Recomendar 29 Twittear G+1 0



Sábado, 23 de enero, 2016 - 00h07

En empresas ven el 2016 como de rediseño y ajuste

Rediseñar estrategias, no descuidar al consumidor y ajustar el portafolio de productos y servicios fueron las principales recomendaciones que se propusieron ayer en la conferencia 'Perspectiva económica Ecuador 2016: un enfoque gerencial', realizada en el Bankers Club, edificio La Previsora.

El encuentro, organizado por la Espae (de la Escuela Superior Politécnica del Litoral), se enfocó al periodo de "recesión" que afrontan empresas e industrias nacionales.

Francisco Alemán, gerente de Coazúcar Ecuador - Grupo Gloria, detalló que las compañías deben aprovechar la "crisis económica" para revisar su estrategia comercial. "Es necesario un gran cambio global, hemos pasado de una alegría de crecimiento a una tristeza de recesión".

Puso como ejemplo una empresa que solo vendía conserva de mermelada y tras la crisis del 2000 optó por exportar palmito y ganó mercado.

Agregó que los consumidores este año tienen otro concepto de valor: el ahorro. "O se hacen más pobres o se sienten más pobres, pero evitan comprar o salirse del presupuesto".

Por lo que sostuvo, a casi los 200 empresarios que asistieron, que es saludable hacer un ajuste de portafolio de productos y servicios: "El consumidor desea productos multiusos, que por uno se lleven más de eso".

La conferencia también abordó el tema de desempleo. El analista Xavier Ordeñana sugirió que se deberían ajustar políticas públicas para dar flexibilidad a horarios de trabajadores e inclusión al trabajo de los jóvenes. "Se puede trabajar menos horas, el punto es que no sea despedido de su puesto".

Pablo Guevara, de Fidesburó, dijo que en esta etapa de "recesión" las empresas deben cuidar su inversión, evitar los excesos en el costo. "Hay que reinventarse". (I)

ÚLTIMAS NOTICIAS EN NOTICIAS

- David Cameron causa polémica al referirse despectivamente a inmigrantes
- Rafael Correa inaugura IV cumbre de la Celac
- Felipe VI busca un líder que forme gobierno en España
- Policía de Ecuador entrega a Colombia a presunto integrante de las FARC

TEMAS

- Empresas
 - 26 Ene [Industriales cuestionan competencia de liquidez entre sector privado y público](#)
 - 25 Ene [Twitter anuncia una reorganización](#)